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1ЭНИЯ городской Думы. 
ф Образование.Шаги к 
фогрессу.
ф К 70-петию авто ном- 
юго округа.
ф Официальный отдел. 
ф 9 июля - День россий- 

]с скон почты.
/ В подростковом клубе 
"Дружба".
ф Вести из Октябрьского 
района.
ф Клещевые инфекции.
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Двадцать восьмого 

июня состоялось общее со
брание, с правами конфе
ренции, местного отделе
ния Общероссийского 
политического обществен
ного Движения “Един
ство ”.

Бьпи рассмотрены воп
росы о реорганизации пу
тем преобразования няган- 
ского местного отделения 
Общероссийского полити
ческого общественного 
Движения “Единство” в 
партию “Единство”. Так
же принято решение о 
вхождении няганской орга
низации в партию “Един
ство” окружного масш
таба. Избраны совет 
няганской местной органи
зации, председатель сове
та местной организации 
(Н.Г. М ат ко), конт
рольно-ревизионная комис
сия. Одобрено то, что мес
тная организация будет 
руководствоваться уста
вом Общероссийской по
литической общественной 
организации - партии 
"Единство ”.

На этом же собрании 
были избраны делегаты на 
IV внеочередную конферен
цию Ханты-Мансийского 
регионального отделения 
Движения “Единство ”, ко
торое также будет преоб
разовано в партию.

В состав няганского со
вета местной организации 
- партии “Единство” во- 

<ли представители не
фтяников, общественных 

организаций, молодежно
го движения.

По вопросам пиртий- 
пого строительства, при- 
ема в партию можно обра
титься 

03-07.I
по телефону: 

М. ЮРЬЕВА.

Пуск завода с течением дней, не
дель, месяцев становится все ближе 
и ближе. Городские власти планируют 
выдать первую партию кирпича из об
жиговой печи в декабре, но все же с 
оговоркой: “Жизнь может корректиро
вать план, хотя мы на это не настрое
ны" (комментарий мэра). Для заверше- 
ния работы  на вводим ом  в 
эксплуатацию объекте необходимы не 
только усилия строителей, но и финан
совая поддержка округа, кстати, уже 
обещанная, а также четкое выполне
ние договоров фирмами, причастными 
к пуску предприятия.

Во вторник, 27 июня, любо-дорого 
было посмотреть на то, как в промыш
ленном помещении завода кипела 
жизнь: ослепительно вспыхивал угол, 
в котором производилась сварка; скре
жет и грохот раздавались по всему ог
ромному зданию; рабочие то тут, то там 
занимались необходимыми делами. 
На бетонном полу неподалеку от вхо
да в цех замерла импортная машина 
с иностранными надписями на корпу
се (интересно, для чего она здесь?).

Очередная еженедельная планер
ка проходила не где-нибудь в кабине
те, а тут же. От предыдущих она от
личалась тем, что на нее съехались 
еще и представители двух телеради
окомпаний, а также газеты,как чита
тель догадывается, - “ВП’’. Общий раз
говор быстро завершился, после чего 
журналисты в разных точках цеха бра
ли интервью у главы администрации 
города Е.И. Делова, его заместителя 
В.И. Емелина и директора завода Е Е. 
Делова.

Евгений Евгеньевич нарисовал 
картину будущего производственного 
процесса. После этого нетрудно ока
залось вообразить, как по транспорте
рам поплывет глина и для чего ее бу
дут помещать в дозатор, на вальцы 
грубого и мелкого помола, в конус хра
нения сырья; как затем она станет ус
редняться (технологический термин) в 
запасниках, потом попадет на пресс и 
в конце концов в виде сформованных 
кирпичей поступит в циркуляционную 
колпаковую печь на обжиг в течение 
1 2 - 1 4  часов.

•Новостройка В последнем месяце года - 
первый городской кирпич!

Еще весной в цехе было намного 
просторнее, теперь он заполнен обо
рудованием. Первую печь привезли, 
конечно же, в разобранном виде, ус
танавливали на месте под руковод
ством специалиста екатеринбургского 
завода, на котором она и была изго
товлена. Ожидается поступление еще 
двух печей. Е.И. Делов на вопрос о 
недостающей "начинке" завода отве
тил так: “Еще не все оборудование по
лучено, но нас заверяют, что в июле 
будут сделаны остальные его постав
ки. Оплачено все, кроме одного до
вольно дорогостоящего автомата, ко
торый впрямую на выпуск кирпича не 
влияет".

Информируя корреспондентов о

екатеринбургских подрядчиков, прича
стны специалисты из Италии и Слове
нии.

Директор фирмы “КЕКАТЕС" Ма
рьян Ребек, который сотрудничает со 
строительным предприятием “РЕМЕХ" 
и работает в Нягани в качестве его 
представителя, извинился за плохой 
русский и вперемешку, сразу на двух 
языках, пообщался с представителя
ми прессы; упорядоченный коммен
тарий звучит так: "Я думаю, что мы 
построили хороший завод. Оборудо
вание современное. Все будет выпол
няться автоматически. Нас сейчас 
здесь пять человек (Вот кому принад
лежит стоящая а Цехе машина. -  
Ред.). В следующий раз приедем вше

Глава администрации города 
Е.И. Делов.

Слева направо: В.И. Емелин - первый заместитель главы админист
рации города, Е.Е. Делов - директор кирпичного завода, Н.Т. Сафро
нов - директор МУП “Городское строительство" во время планерки.

новостройке, Евгений Иванович рас
сказал, что она стала практически об
щегородской, так как в качестве под
рядчиков на ней поработали все 
муниципальные предприятия. В ре
зультате на сегодняшний день подве
дены газ, вода, выполнены канализа
ционные сети, наведен порядок с 
электроэнергией. Полностью смонти
рована подстанция, налажена и бук
вально на днях будет поставлена под 
напряжение. Построена дорога. Также 
надо сказать о том, что к строитель
ству завода, кроме упомянутых выше

стером и будем здесь месяц для кон
троля: посмотрим, как запустится за
вод, как справляются с делом его ра
ботники". Этотчеловек за тридцать лет 
своего труда построил не один кирпич
ный завод, занимается тем, что постав
ляет оборудование, подбирает его, 
компонует, вносит проектные реше
ния. В общем, как было сказано, - спе
циалист, с которым приятно работать.

Предполагается, что всего на 
предприятии будет трудиться поряд
ка 30 - 35 человек, в настоящее вре
м я -  Устроителей.

Как было сказано, сырьевых запа
сов, то есть глины, хватит на 100 -1 5 0  
лет, кирпич из нее получается хоро
ший, по качеству не уступающий им
портному. И хотя на нужды муници
пальных предприятий его также 
станут использовать, все же основ
ные поставки будут направляться на 
строительство жилых домов. “Безус
ловно, шестью миллионами штук 
кирпича в год быстро решить жилищ
ную проблему не сможем, - сказал Ев
гений Иванович. - Но в значительной 
степени это поможет делу. Ктомуже, 
уже сегодня ясно, что наметившийся 
рост в производстве и экономике Рос
сии, во всех сферах деятельности, го
ворит о том, что если раньше не хва
тало денег на все дела, то завтра, 
наверное, не будет хватать материа
лов, в том числе и на строительство 
жилья.

И мы планируем не останавливать
ся на шести миллионах. Нужно будет 
расширять это производство. А даже 
сегодняшние мощности цехов позво
ляют увеличить выпуск кирпича до де
сяти и, может быть, до двенадцати 
миллионов штук в год. Конечно, потре
буются, в первую очередь, дополни
тельные печи обжига. Оборудование, 
которое здесь смонтировано, вполне 
позволяет думать о расширении про
изводства.

В деятельности завода заинтере
сован не только округ, но и нефтяники. 
Недавно в Нягани побывал первый 
вице-президент компании “ТНК"ГС. Гу
ревич. Он тоже посетил завод. Гене
ральный директор “ТНК - Нягань” Е.М. 
Панкратов был здесь вместе со мной. 
Эти руководители, насколько я понял, 
одобрили стройку и заинтересовались 
в получении кирпича нашего заво
да".

По всему получается, что благода
ря предстоящей работе этого пред
приятия, уже через несколько лет Ня
гань неузнаваемо изменит свое лицо. 
Совсем скоро счастливых новоселий 
в ней прибавится. И машины с домаш
ним скарбом, мебелью на улицах го
рода перестанут быть редкостью. По
чему бы на это и не надеяться - 
все-таки мечты не могут не сбывать
ся, особенно, если люди стараются при
ближать их своим вдохновенным тру
дом.

N1. ГОСТЮХИНА.
Фото С. ТРИФАНОВОЙ.

В НАШЕМ городе около две
надцати тысяч человек жи
вут в ожидании того, что 

когда-нибудь их мечты об улучшении 
жилищных условий все же сбудутся. 
Вот они-то вряд ли хоть иногда сомне
вались в необходимости строитель
ства кирпичного завода в Нягани. И 
начало его работы, наверное, по-насто
ящему порадует людей, обитающих 
в балках, вагончиках, общежитиях, 
квартирах деревянных домов, как и 
тех горожан, кто испытывает тесноту 
от перенаселения в капитальном жи
лье.


